

Handballer spenden an St.-Notker-Schule



Deggendorf.

Die Deggendorfer Handballer spenden den Erlös ihres Dosenwurfstandes anlässlich des Spielfestes der Stadt im August der St.-Notker-Schule. Seit mehr als 17 Jahren verbindet die Schule und die Sportler eine Freundschaft, die sich dadurch

auszeichnet, dass in der Vergangenheit etliche Spielfeste in der Einrichtung abgehalten wurden. So waren auch bei der diesjährigen Fahrt mit der Takatuka, die **Fritz Helber** sen. vom Förderverein charterte, zwei Notker-Schüler mit an Bord. Leiterin Marion Scholz bedankte sich herzlich.